



月の輪小だより

9月号

滑川町立月の輪小学校
令和5年9月1日発行

【学校教育目標】

- やさしい子
- かしこい子
- たくましい子

暑かった夏休み2学期も暑さ対策継続して

校長 榎本 敦司

1学期の終業式に話したとおり、終わってしまうとあっという間に感じる42日間の夏休みでした。子供たちは、普段できないことを経験したり、挑戦したりする機会となったでしょうか。今年の夏は連日の危険な暑さに加え、お盆の時期に心配された台風等の影響で、もしかすると室内で過ごす時間が多くなってしまったかもしれません。

夏休みのめあてや、宿題を計画的に進められた子もいれば、計画通りに行かず、ラストスパートでなんとか終わらせた子、とうとう終わらせられなかった子もいることでしょう。何はともあれ、今日から2学期のスタートです。休み中の計画がうまくいかなかったら、その経験を2学期に生かし、できるようになっていけば良いのです。一番大切だと思うのは、「元気に学校に来る」ことです。

2学期は、校外学習や運動会等大きな行事があります。日頃の学習はもちろんですが、行事は子供たちを大きく成長させる良い機会にもなります。最初はどううまくできないことがあったとしても、だんだんと「できた」に向かって進んで行けるように、そして「できた！」と子供たちの笑顔が見られるよう、職員一同寄り添い、励まし、後押ししてまいります。保護者、地域の皆様、2学期も引き続きご協力をお願いいたします。

防災の日 ～関東大震災から100年～

9月1日は、「防災の日」です。日本は、これまでも数々の大災害に見舞われてきましたが、歴史上の大きな地震災害の一つとして記憶されているのが、1923年9月1日に起きた関東大震災です。今年、この震災から100年目の節目の年です。この日になると、自分が小さい頃に祖父母から当時の様子を繰り返し聞かされたことを、今でも思い出します。この震災を忘れず、災害に対する備えをしっかりと行おうと、1960年に国は、9月1日を「防災の日」として制定しました。また、古くから伝わる立春から数えて「二百十日」（台風が襲来し、稲作などが被害を受けやすい厄日とされている）が、現在暦の9月1日前後だということも由来とされています。

今週1週間は、防災週間でもあります。学校でも避難訓練が行われ、地域でも防災訓練が行われます。埼玉県農林部農産物安全課からは、災害救助用備蓄食料の有効活用の一環として、全校児童にレトルトがゆ、1・2年生に缶入りパンをいただきましたので、本日配布いたしました。

ご家庭でも、①ハザードマップのチェック②避難場所と避難ルートの確認③防災グッズの見直し④家庭での災害時の対応を話し合う等の機会にしていだけたらと思います。

9月当初の予定 ※感染状況・熱中症対策等に応じ、変更する場合がございます。

1日(金)	2学期始業式 一斉下校	11:30	下校
4日(月)	給食開始 4時間授業 発育測定(たんぽぽ・6年生)	13:10	下校
5日(火)	通常日課開始 避難訓練 夏休み作品展①		
6日(水)	発育測定(5年生)		
7日(木)	発育測定(1・2年生) 委員会活動 夏休み作品展②		
8日(金)	読み聞かせ 発育測定(3・4年生) スクールカウンセラー来校		
12日(火)	体育朝会		
14日(木)	クラブ 希望保護者面談①		
15日(金)～16日(土)	5年生宿泊学習(小川げんきプラザ)		
18日(月)	敬老の日		
19日(火)	5年生振替休業日【16日(土)の振替】		
20日(水)	つき一日課 希望保護者面談②		
21日(木)	クラブ		
22日(金)	つき一日課 4年生社会科見学 希望保護者面談③		
23日(土)	秋分の日		
25日(月)	5時間授業	14:15	下校
26日(火)	つき一日課 希望保護者面談④		
27日(水)	つき一日課 希望保護者面談⑤		
28日(木)	6年生修学旅行(1日目) クラブ(4・5年生)		
29日(金)	6年生修学旅行(2日目)		

※夏休み作品展 9月5日(火)・7日(木) 15:00～16:30
1階:多目的ルーム・廊下(1～4年) 2階:生活科室・廊下(5～6年)

P T A 奉仕作業 ありがとうございました

8月26日(土)は、朝早くからお集まりいただき、暑さの中P T A奉仕作業にご協力いただきました。

当日は、保護者の皆様や児童に加え、日頃お世話になっている草刈りボランティアの皆様、シルバー人材センターからもボランティアの参加、そして、F C滑川有志保護者の皆様に、職員から各担当場所での作業内容をご説明させていただき、教室の扇風機、エアコンフィルター、トイレ、机やロッカーなどの校舎内や校庭・学校周りの除草作業のご協力をいただきました。例年にない暑さの中での作業ありがとうございました。

始業式では、子供たちには、自分たちが見ていないところで、自分たちのために力を尽くしてくれたことへ感謝することを伝えました。



今回の草刈りボランティアは、夏休み中の大学生姉弟の参加をいただきました。感謝です！

9月1日から1か月の間、教育実習生2名が実習をおこないます。1年1組と3年1組を中心に実習を行います。また、県主催の「彩の国かがやき教師塾」体験実習として、9月19日から、毎週火曜日に大学生1名が来校し、実習を行います。